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聚焦

124比94，昨晚上海久事男篮主场狂胜

浙江稠州金租队30分，以一场酣畅淋漓的胜

利终结六连败。面对克星浙江队，大鲨鱼能

够取得如此大胜，充分说明球队拥有足够的

潜力，而迎来CBA首胜的代理主帅卢伟也找

到了赢球秘诀：分享球+防守反击。

近几个赛季一直位居联盟前四的浙江

队，算得上是大鲨鱼的“苦主”，上赛季季后

赛八进四的比赛，该队就以总比分3比2淘

汰大鲨鱼。本赛季的前两次交手，大鲨鱼

也全部告负，其中第一场以90比127输了

37分之多。上一轮比赛，大鲨鱼发挥不佳

客场不敌山东队，球队也以1胜10负的战绩

跌至排名倒数第一，创造“久事时代”的最

差排名。

昨晚迎来常规赛第二阶段的首个主场，

大鲨鱼也是知耻而后勇，特别是上一场手感

不佳的双外援布莱德索和洛夫顿，双双发

威。全场比赛，洛夫顿三分球9投6中砍下

30分，另外还有11个篮板8次助攻入账，布

莱德索也打出今年加盟大鲨鱼以来的最强表

现，贡献22分7个篮板8次助攻。值得一提

的是，双外援个人进攻十分高效但并不沉迷

单打独斗，充分调动了国内球员的攻击力，进

攻上的多点开花令对手防不胜防。本场比赛

除了双外援，李弘权拿下21分11个篮板的两

双数据，李添荣也有17分3个篮板4次助攻3

次抢断的全面数据入账，全队助攻高达32

次，失误却仅有8次，大鲨鱼打出了本赛季最

流畅的一场进攻大战。

虽然进攻不错，不过大鲨鱼代理主帅卢

伟赛后却表示，这场比赛赢在防守。之所以

这么说，是因为浙江队是一支攻击力非常强

劲的球队，就在上一轮比赛中，该队还曾7人

得分上双以159比112大胜吉林队。卢伟认

为，能够把浙江队的得分限制在100分以下，

球队在防守轮转上也完成了赛前的战术布

置，尤其是在第三节只让对手得到14分，单

单这一节就赢了18分，也为最后的胜利奠定

了坚实的基础。防守反击，三分雨，本来是浙

江队的拿手好戏，不过这场比赛大鲨鱼却做

得比对方更好，三分球命中数以16比9领先，

可谓是以彼之道还施彼身。

值得一提的是，这场比赛卢伟也给了年

轻球员更多的上场时间，除了李弘权和李添

荣之外，本赛季一度被调去打三人篮球的小

将马典成也获得了上场机会。赛后卢伟也表

示，这几个赛季大鲨鱼培养了不少有潜力的

小将，本赛季只是受限于外援四节七人次的

规则，影响了年轻球员的上场时间，“年轻球

员才是球队的未来，我觉得不管赢球输球，都

要给他们上场机会，只有这样他们才会变得

更加有经验，才会给球队更多帮助。”

赢了球的大鲨鱼，已经摆脱了积分榜垫

底的尴尬位置，接下来也要开足马力奋起直

追了。虽然目前只赢了两场球，不过大鲨鱼

距离季后赛资格线的第12名只差4场胜利，

哪怕距离第8名也只差6场胜利，在常规赛还

剩32轮的前提下，完全有机会迎头赶上。昨

晚这场30分大胜的比赛中，伤愈复出的大鲨

鱼主力中锋王哲林只打了14分钟拿到6分，

大鲨鱼仍有潜力可挖。

本报记者 李元春

上海男篮30分狂胜浙江队

终结连败，大鲨鱼做对了什么？

速度盛宴 申城延续 F1中国大奖赛续约，

可以说是皆大欢喜多方共

赢。从    年首次到来，

到    年底续下新约，赛

事方与上海双方“越看越

顺眼”，青睐程度有增无

减，而F1中国大奖赛，就

像双方“看着长大的孩

子”，自然希望未来能一路

顺遂，茁壮成长。

如同从婴儿到成年

的过程一样，一项赛事从

落地到发展，过程中总免

不了磕磕绊绊。    年

初来乍到时，赛场远离市

中心、交通不便、车迷数

量未知……    年第二

届比赛时，还出现过赛道

路肩的窨井盖意外脱落，

赛事干事和中方赛道负

责人的意见激烈“碰撞”

的插曲。如今看来，正是

这些瞬间出现后，上海在办赛软硬件

方面的积极改进，以及与国际汽联等

单位的真诚沟通，才有了如今F1中

国大奖赛持续  年，且还会持续下

去的良好势头。

“专业、真诚、严谨、迅速、高效”，

这是    年F1中国大奖赛后，赛事方

和各参赛队给中国站办赛团队的评

价。曾经只有一条赛道的上赛场，如

今有了与赛事同步举办的嘉年华、有

了让不少车迷流连忘返的场外活动

区；  年前“碎石与风沙齐飞”的赛场

入口，被赏心悦目的绿化和别具匠心

的赛车标志取代；当初不驾车就无法

前往赛场，如今这里地铁直达，更有班

次频密的短驳班车。这一切，都体现

着上海办赛的用心，以及不断追求卓

越的精神。  年来申城交给F1、国际

汽联和全球车迷的答卷，得分一次比

一次高。可以说，这份续约合同，是F1

对过往这些年上海方面辛勤付出的回

报，更包含着对中国站未来的期待。

孩童成了年，会有更加成熟的思

考和行为方式，  岁的中国大奖赛拥

有的，是一套行之有效的办赛模式和

解决方案。未来的6年，中国站这个

F1和上海一起“看着长大的孩子”，还

有更多进步的空间，相信也会给F1、

中国和上海，留下更多财富，带来更

多惊喜。 陆玮鑫
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记者手记

F1中国大奖赛续约至2030年

申城和全国的赛车迷，迎来一个期待已

久的好消息。昨天傍晚，久事集团和F1共同

宣布：F1中国大奖赛已完成新一轮签约，双方

将自2026年起续约至2030年。双方表示，本

次续约将进一步提升F1赛事在中国的影响

力，推动赛车文化的深耕和传播，助力中国汽

车产业的持续蓬勃发展，并为文体旅产业融

合和经济发展注入新动力。

即将到来的2025赛季，恰逢F1诞生75周

年，根据官方此前公布的赛历，下个赛季的中

国大奖赛将于3月21日至23日在上海国际赛

车场举行。

改 变
2004年，当F1首次落户申城时，许多人

可能还不知道这项与世界杯、奥运会齐名的

顶级赛事，即便只是“看热闹”，正赛当日的观

众依然高达15万人次，创下了中国有史以来

单项赛事单日现场观众人数最多的纪录，也

是从那时起，F1与中国、与上海开启了一段美

妙的缘分。

20年后的今天，上海国际赛车场已经成

为上海的体育地标之一，国内的车迷人数也

因为赛事的落地生根而越来越多。2019年，

F1将具有里程碑意义的第一千场大奖赛放在

上海举行，成为全城乃至全球的热门事件，精

彩的赛事加上场外丰富的活动，更让车迷过

足了瘾。2024年的中国大奖赛，得益于中国

车手周冠宇的出现和赛事本身的影响力，上

赛场出现了一票难求的盛况，三天的赛期内，

有超过20万名车迷涌入赛场，所带来的溢出

效应更促进了周边文旅商展等产业的发展。

来自F1的官方数据显示，这项运动在中

国的受欢迎程度正持续上升，当前中国粉丝

数量已突破1.5亿。这些改变不仅是F1中国

站这项赛事的成功之处，也是赛事管理方对

于申城越发青睐的重要原因。

期 待
完成与上海方面的续约工作后，一级方

程式世界锦标赛有限公司首席执行官、总裁

斯蒂法诺 ·多梅尼卡利表示：“上海是一座令

人赞叹的城市，这条赛道更是对车手的绝佳

考验。很高兴能与中国大奖赛在下一个五年

继续保持成功的合作关系，我很期待与大家

再度相约上海。”

谈及此次续约的感受，F1中国大奖赛承

办方，上海久事（集团）有限公司董事长过剑

飞表示：“此次F1中国大奖赛的成功续约，标

志着各界对赛事的肯定，以及世界对中国市

场的信心。未来，我们将继续与各方紧密合

作，进一步通过赛事平台加强与全球观众的

连接，持续提升办赛品质，更好地呈现上海的

城市魅力。当然，我们深知，一项成功的赛事

不仅仅是精彩的比赛，更是能够带动全社会

向更积极方向发展的驱动力。未来，我们将

不断开拓创新、优化体验，实现对社会的可持

续贡献。”

对于各界的期待，F1中国站方面心中有

数，他们已经准备了一系列的“礼物”，迎接明

年的“速度之约”。久事集团已经完成B看台

的重建，并且为赛道做了大面积的翻修，即将

到来的2025年，上海国际赛车场将以全新的

面貌迎接八方来客。同时，下赛季首场冲刺

赛将在“上赛道”上演，全部由女车手组成的

F1学院赛也将同期举行赛季揭幕战。据悉，

2025F1喜力中国大奖赛的票务销售将于12

月18日启动，一场比往年更有吸引力的“速度

盛宴”，即将登场。 本报记者 陆玮鑫
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■ 上海与F1的缘分仍在继续
本版图片 本报记者 李铭珅 摄


